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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Siddessen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Sidd./004/14-20 

Sitzungs-Tag: 18.01.2016 

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, Ösehalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 

CDU: 

Menne, Jörg  

Simon, Dirk  

UWG/CWG: 
Dohmann, Daniel  

Gerson, Andreas  

Peters, Christiane  

Liste Zukunft: 

Heilemann, Andrea  

Als Gast nimmt teil: 

Wintermeyer, Paul  

Stellvertretende Mitglieder: 

Greger, Florian CDU 

Lehr, Andreas UWG/CWG 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Wahl des Bezirksausschussvorsitzenden in Siddessen 
 

 

341/2014
-2020 

 

2. 
 

Benennung von Vorschlagspersonen für die Wahl 

des/der Bezirksverwaltungsstellenleiters 
 

 

339/2014
-2020 

 

3. 
 

Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 

Stadtbezirk Siddessen 
 

 

340/2014
-2020 

 

4. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 



2 von 4 

Öffentliche Sitzung 

1. Wahl des Bezirksausschussvorsitzenden in Siddessen 
 

 
341/2014
-2020 

 

Als Stimmenzähler werden Jürgen Bröker und Andreas Lehr vorgeschlagen 
und durch Handzeichen einstimmig gewählt. 

 
Andreas Gerson wird als Bezirksausschussvorsitzender vorgeschlagen. Wei-

tere Vorschläge gibt es nicht.  
 

In einer geheimen Wahl wird Andreas Gerson mit vier Ja-Stimmen, einer 

Nein-Stimme und einer Enthaltung mehrheitlich zum neuen Bezirksaus-
schussvorsitzenden gewählt.  

 

2. Benennung von Vorschlagspersonen für die Wahl 

des/der Bezirksverwaltungsstellenleiters 
 

 
339/2014
-2020 

 

Aus der Sitzung wird Reiner Rochell als Vorschlagsperson für die Wahl des 

Bezirksverwaltungsstellenleiters benannt.  
 

Reiner Rochell wird in geheimer Wahl mit sechs Ja-Stimmen einstimmig 
gewählt.  

 

3. Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 
Stadtbezirk Siddessen 
 

 
340/2014
-2020 

 

Reiner Rochell wurde als Vorschlagsperson für die Wahl des Bezirksverwal-
tungsstellenleiters benannt (siehe TOP 2). Weitere Vorschlagspersonen gibt 

es nicht.  
 

Reiner Rochell wird in geheimer Wahl mit sechs Ja-Stimmen einstimmig 
zum Bezirksverwaltungsstellenleiter gewählt.  

 

4. Bekanntgaben 
 

  

 

Der Bezirksausschussvorsitzende Andreas Gerson gibt bekannt, dass Mitbür-

ger Interesse an Baumpatenschaften angemeldet hätten. Städtische Obst-
bäume im Dorfgebiet sollten Paten bekommen, die sich um die Pflege und 

das Abernten der Bäume kümmern. Einige Bäume seien in einem schlechten 
Zustand. 

 
Andreas Gerson wird eine Liste über den öffentlichen Obstbaumbestand im 

Ortsgebiet erstellen und prüfen inwieweit bereits Baumpatenschaften vorlie-
gen oder neu vergeben werden können. 

 
Die Mitglieder des Bezirksausschusses stimmen einstimmig zu.  
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5. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

a) „Schrottwiese“ am Ortseingang  

 
Zuhörer Wilfried Versen gibt an, dass er sich Sorgen um „das Ansehen des 

Dorfes“ mache. Er stelle fest, dass es „einige Dreckecken“ im Dorfe gäbe. 
Beispielhaft führt er die „Schrottwiese“ am Ortseingang an der Bundesstraße 

252 (von Brakel kommen linksseitig) an. 
 

Bereits am 01.12.2014 thematisierte der Bezirksausschuss Siddessen die 

Problematik der „Schrottwiese“ an der B252. Damals wurde das Ordnungs-
amt Brakel aufgefordert die Situation zu prüfen und Gefahrenstellen zu be-

seitigen. Es wird festgestellt, dass sich die Situation weiterhin ähnlich dar-
stellt. 

 
Der Bezirksausschuss Siddessen fordert das Ordnungsamt der Stadt Brakel 

auf, die Prüfungsergebnisse der Stadt Brakel und des Kreises Höxter schrift-
lich mitzuteilen. Zudem wird angeregt, mit der Bezirksregierung Detmold 

Rücksprache zu nehmen, ob ggf. FFH-Richtlinien betroffen sind. 
 

b) Unser Dorf hat Zukunft 
 

Ortsheimatpfleger Jürgen Bröker stellt das Programm „Unser Dorf hat Zu-
kunft“ vor. Jürgen Bröker schlägt vor, an diesem Wettbewerb teilzunehmen. 

Eine Bewertungskommission werde an einem Tag im Mai oder Juni das Dorf 

bewerten. Es seien attraktive Gewinne ausgelobt. Jürgen Bröker stelle sich 
als Koordinator für Siddessen zur Verfügung.  

 
Der Bezirksausschuss Siddessen stimmt einstimmig zu und wird dieses 

Vorhaben unterstützen. 
 

c) ehem. Bushaltestelle 
 

Jörg Menne weist auf die ehemaligen Bushaltestellenbuchten an der B252 im 
Dorf hin. Die dort angelegten Grasflächen sind durch die Stadt Brakel zu 

pflegen. Das Gras sei sehr hoch gewachsen. Der Bezirksausschuss weist die 
Stadt Brakel auf diesen Umstand hin und bittet um regelmäßige Pflege die-

ser Flächen. 
 

d) Wirtschaftsweg Siddessen/Schmechten 

 
Florian Greger erklärt, dass der Wirtschaftsweg zwischen Siddessen und 

Schmechten in einen desolaten Zustand sei. Der Weg sei regelmäßig stark 
verdreckt und in weiten Teilen stark beschädigt. Ein Begehen und ein Befah-

ren mit dem Fahrrad sind zeitweise unmöglich.  
Es ist bekannt, dass es regelmäßig zu Forstarbeiten in den angrenzenden 

Wäldern kommt. Die Ursache für den beschriebenen Zustand ist sicher hier 
zu suchen. 
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Die Stadt Brakel wird aufgefordert die Situation zu prüfen und nachzubes-
sern. Es wird angeregt mit den verantwortlichen Personen der Forstarbeiten 

Kontakt aufzunehmen. Regressforderungen seien zu prüfen. 
 

e) Internetempfang 
 

Florian Greger weist auf Probleme bezüglich des Internetempfangs in Sid-
dessen hin.  

 
Der Bezirksausschuss Siddessen fordert die Stadt Brakel auf, sich bei der 

GfW Höxter für einen Breitbandausbau im Ortsteil Siddessen einzusetzen. 
 

f) Geh- und Radweg an der B252 

 
Jörg Menne fragt an, ob die Situation auf dem Geh- und Radweg entlang der 

B252 im innerörtlichen Bereich durch die zuständigen Stellen geprüft worden 
sei. Im Protokoll der Bezirksausschusssitzung vom 09.11.2015 wurde die 

Stadt Brakel auf die Situation hingewiesen.  
 

Der Bezirksausschuss Siddessen bittet um schriftliche Information über den 
Sachstand der Prüfung. 

 
g) Flüchtlingssituation  

 
Die Situation der Flüchtlinge im Dorf wird diskutiert. Es wird darauf hinge-

wiesen, dass die Flüchtlinge im Dorf gut aufgenommen worden seien. Paul 
Wintermeyer erklärt, dass in Siddessen aktuell 19 Flüchtlinge leben. Davon 

seien durch Eigeninitiative 17 Flüchtlinge in Deutschkurse vermittelt worden. 

Alle Kinder (bis auf ein Kind aus Krankheitsgründen) gingen zur Schule. Fünf 
Flüchtlinge seien bereits so weit, dass sie in Kürze beim Arbeitsamt in Höxter 

registriert würden.  
 

Weiter wird festgestellt, dass die Resonanz beim Kleider- und Sportsachen-
sammeln sehr groß gewesen sei. Auf die gute ehrenamtliche Arbeit wird hin-

gewiesen. 
Eine größere Unterstützung durch die Stadt Brakel wird erwünscht.  

 
 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht.   

 
Zum Abschluss bedankt sich der Bezirksausschussvorsitzende Andreas Ger-

son bei Paul Wintermeyer für seine geleistete Arbeit.  

 
Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sitzung.  

 
gezeichnete Unterschriften: 

 
Andreas Gerson   Daniel Dohmann 

(Vorsitzender)   (Schriftführer)  
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